LA LETTRE DE STELLA DUPONT OCTOBRE 2024



SAMEDI 16 NOVEMBRE À PARTIR DE 9H45 LES-PONTS-DE-CÉ



Thème: L'accès aux soins



Inscription obligatoire au 06 80 56 08 75 avant le 14 novembre.

PERMANENCE PARLEMENTAIRE

10 rue Félix Faure 49290 Chalonnes-sur-Loire

02 41 17 26 02

stella.dupont@assemblee-nationale.fr









ZOOM SUR...

L'ACTUALITÉ DU MOIS



Le financement de la dépendance

Le rapport Libault qualifiait déjà en 2019, le modèle français du Grand âge comme « à bout de souffle » . Selon l'INSEE, 4 millions de seniors pourraient être en perte d'autonomie d'ici 2050 (soit 16,4% des personnes âgées de 60 ans ou plus contre 15,3% en 2015).

Dans les maisons de retraite médicalisées pour personnes âgées (EHPAD) et services à domicile du Maine-et-Loire, je constate que de nouvelles coupes budgétaires sont envisagées, impactant les conditions de travail des professionnels et la qualité de vie des résidents et des personnes dépendantes à domicile. Je souhaite d'ailleurs revaloriser ces métiers essentiels.

Le financement de la dépendance doit toujours reposer sur la solidarité nationale mais face au fossé entre les besoins et les contraintes budgétaires de l'État, **de nouvelles ressources sont nécessaires.**

J'ai évoqué ce sujet lors des Questions au gouvernement. Cet exercice hebdomadaire à l'Assemblée nationale permet aux Députés d'interroger directement les Ministres sur des sujets d'actualité.

Ainsi, j'ai proposé au Ministre des Solidarités et de l'Autonomie de travailler en collaboration sur un "contrat dépendance solidaire". Ce contrat serait une sorte de mutuelle gérée de façon collective avec les partenaires sociaux. Il serait conçu pour que chacun ait une couverture suffisante pour faire face aux coûts liés à une éventuelle perte d'autonomie.

La Ministre qui m'a répondu s'est déclarée favorable à ce que nous travaillons ensemble sur ce sujet qui je l'espère permettra d'améliorer nos politiques pour faire face à la dépendance.

Avec différents collègues députés, nous avons donc décidé de constituer un groupe de travail transpartisan pour construire une proposition solide sur ce sujet, en lien avec le gouvernement.

Pour revoir ma question et la réponse du Ministre :

ZOOM SUR...

LES RENCONTRES TERRAIN



VENDREDI 18 OCTOBRE : Entretien avec la Direction de la clinique de l'Anjou

J'ai rencontré l'équipe de Direction de la Clinique de l'Anjou.

Cet établissement indépendant, sous forme associative, est né de la **fusion en 2002 de trois cliniques** existantes (Saint Louis, Saint Martin et Espérance), regroupées géographiquement à l'emplacement actuel en 2006.

Un établissement multidisciplinaire qui exerce de la médecine, de la chirurgie et propose un service d'urgences , dans une logique de bonne coopération avec le CHU public.

Ce rendez-vous fut l'occasion de soulever différentes problématiques que je vais relayer auprès de l'Agence Régionale de Santé des Pays-de-la-Loire.



VENDREDI 18 OCTOBRE : Réunion des Femmes Élues

Je participais à la réunion des Femmes Élues organisée par Corinne Bourcier, Sénatrice, en lien avec Nicole Dubré-Chirat, Députée de la circonscription.

Échanges sur le **rôle des Femmes en tant qu'élues locales et nationales**, mais aussi sur le travail législatif de l'Assemblée et du Sénat, sur le **statut de l'élu local et les évolutions attendues en la matière**.

Des échanges utiles, merci encore à Corinne et Nicole, et aux élues présentes!



VENDREDI 11 OCTOBRE : Visite de Vérisure

Je découvre, avec mes collègues Députés, le site de la société Vérisure à Angers.

Leader européen et français de sécurité électronique, l'entreprise a déjà **35 ans d'existence** et accueille, dans son établissement angevin de plus de 4000m², près de 500 collaborateurs.

La visite des locaux nous a permis de percevoir une volonté d'assurer une qualité de services à ses clients et une qualité de vie au travail à ses collaborateurs. La qualité des relations humaines est au cœur du projet de l'entreprise.

Quelques points de vigilance nous ont été partagés par l'équipe de direction, tels que la perspective de **réduction des allègements de cotisations sociales sur les salaires** envisagés par le gouvernement en 2025, les **conséquences de la fin de la 2G et 3G**, la nécessité de définir des **normes nationales encadrant les prestations de télésurveillance**. Autant de questions qui éclaireront notre travail à l'Assemblée.

Pour en savoir plus sur Vérisure :

Cliquez-ici



MERCREDI 9 OCTOBRE : Inauguration du Centre Hospitalier de la Corniche Angevine (CHCA)

J'ai eu plaisir à participer à l' inauguration des nouveaux locaux du Centre Hospitalier de la Corniche Angevine à Chalonnes (CHCA).

Premier coup de pioche en janvier 2018 et une satisfaction de participer à cet événement, après tant d'années de bataille et de travail autour de ce **projet de santé** essentiel aux habitants de notre territoire.

Encore un grand merci à la Directrice Sylvie Dieterlen, aux 250 professionnels qui travaillent au quotidien dans cet établissement, agents publics et libéraux, et à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à la réussite de ce projet.

Pour voir l'article de presse à ce sujet :



VENDREDI 4 OCTOBRE : Zoom local à Blaison-Saint-Sulpice

Des échanges avec Madame le Maire, Carole Jouin-Legagneux, et des élus sur différents dossiers et projets de la commune.

La découverte du **métier de ciseleur orfèvre à l'Atelier Saint Éloi** . Un métier de passion de plus de 5000 ans d'histoire qui consiste à ornementer le métal sous toutes ces formes.

Une rencontre avec le Président de l' **association Le Sablier** créée en 2008 qui recherche, conserve et met en valeur l'histoire du formidable patrimoine de Blaison-Saint-Sulpice.

La visite du **Jardin des Tisanes** où Aline, tisanière depuis 2021, cultive près de 1000 m2 de plantes aromatiques, médicinales et tisanières, tout à la main et en bio. https://www.jardindestisanes.fr/

Un grand merci pour le temps consacré, encore une journée riche de découvertes.

Pour en savoir plus sur cette belle commune :

Cliquez-ici

ZOOM SUR...

L'ASSEMBLÉE NATIONALE



MARDI 5 NOVEMBRE : Arrêt des débats autour du budget de la sécurité sociale à l'Assemblée

Le projet de budget de la sécurité sociale du gouvernement a été transmis au Sénat dans sa version initiale, alors qu'à l'Assemblée nous n'avons pas pu l'examiner dans son intégralité. En effet, l'Assemblée dispose de vingt jours pour examiner le budget de la sécurité sociale, si ce délai est dépassé alors le projet de budget est transmis au Sénat, sans vote en première lecture à l'Assemblée.

Je me suis exprimée en Séance publique pour demander une **révision de notre méthode de travail à l'Assemblée**. Ne pas pouvoir examiner un budget dans son intégralité constitue un détournement du rôle de l'Assemblée et une négation de cette institution, au cœur de notre démocratie!

Pour retrouver mon intervention en hémicycle :

Cliquez-ici



MERCREDI 30 OCTOBRE : Commission des affaires étrangères

Lors de l'examen de la mission "Asile et immigration" en Commission des affaires étrangères à l'Assemblée nationale, j'ai alerté sur les **réductions importantes des crédits accordés à l'intégration**.

J'ai également interrogé la Rapporteure, Brigitte Klinkert, sur les modalités de préparation du plan national pour la mise en œuvre du Pacte européen Asile immigration.

Pour voir mon intervention et la réponse apportée :

Cliquez-ici



JEUDI 24 OCTOBRE : Débat sur les finances locales

Comme chaque année à cette période, l'Assemblée nationale a organisé, en séance publique, un débat sur les finances locales. J'ai saisi cette occasion pour parler, à la tribune, de la méthode. Alors que la défiance est au plus haut, l'Etat et les collectivités locales se doivent de travailler ensemble.

Les élus locaux sont responsables et ont des comptes bien tenus. Je suis persuadée qu'un dialogue sincère et constructif peut s'établir entre l'État et les collectivités locales dans l'intérêt des territoires et du pays. Travaillons ensemble, côte à côte et non plus face à face.

Pour retrouver mon intervention en hémicycle :

Cliquez-ici



MERCREDI 23 OCTOBRE : Le budget de l'Economie Sociale et Solidaire

Les Députés du collectif social-démocrate proposent d'augmenter le budget de l'Economie Sociale et Solidaire.

Le collectif social-démocrate réunissant des Députés membres de différents groupes et non inscrits, propose plusieurs amendements communs à ce projet de loi de finances.

Dans une approche responsable, les Députés du collectif ont soutenu des mesures pour augmenter les recettes en ciblant les personnes ayant les moyens, dans un souci de justice fiscale. Ils proposent aussi des amendements pour renforcer le soutien de l'État à des politiques publiques comme l'économie sociale et solidaire (ESS), l'insertion par l'emploi, la transition écologique, l'accueil des réfugiés et l'hébergement d'urgence.

Par exemple, j'ai défendu un amendement en Commission des Finances de l'Assemblée nationale afin d'augmenter le budget de l'ESS. En Pays de la Loire, l'économie sociale et solidaire représente plus de 15 000 entreprises, et 160 000 salariés! **Un renfort de leurs moyens a ainsi été adopté**.

Pour voir mon intervention en commission :

Cliquez-ici



MERCREDI 23 OCTOBRE : Justice fiscale, sociale et écologique

En hémicycle, j'ai défendu l'amendement du Collectif social-démocrate qui proposait de relever de 3 points le taux d'impôt sur les revenus du capital. Il a été rejeté.

Les efforts doivent pourtant être équitablement partagés pour être acceptés par les Français.

Pour voir mon intervention:

Cliquez-ici



MERCREDI 16 OCTOBRE : Groupe de Travail transpartisan

Nous travaillons au sein d'un **groupe de travail transpartisan** sur les solutions à apporter pour faire face aux **déserts médicaux**, sous la houlette de Guillaume Garot, Député de la Mayenne.

Nous rédigeons actuellement une proposition de loi qui devrait être présentée le 13 novembre.

ZOOM SUR...

LES ÉVENEMENTS NATIONAUX



MARDI 5 NOVEMBRE: Annonce de la fermeture d'usines Michelin

Michelin a annoncé la **fermeture de ses sites de Cholet et Vannes** et la suppression de 1 254 emplois, 955 à Cholet et 299 à Vannes.

Je comprends et partage la colère des salariés et de leurs familles, particulièrement ceux de Cholet, profondément attachés à cette usine présente depuis plus de 50 ans sur le territoire.

Le ministre délégué chargé de l'Industrie, Marc Ferracci, s'est déplacé à Cholet ce 8 novembre pour échanger avec l'entreprise ainsi que les organisations syndicales. Un comité de pilotage sera mis en place pour soutenir les salariés, auquel je participerai.

Le groupe Michelin s'est engagé à apporter un accompagnement individualisé à chacun des salariés concernés. Je resterai particulièrement attentif, avec les élus du Maine-et-Loire, au respect de cet engagement ainsi qu'à l'avenir des sites de production.



JEUDI 10 OCTOBRE : Présentation du projet de loi de Finances en Conseil des Ministres

Chaque année, le projet de loi de finances initiale propose l'ensemble des recettes et dépenses de l'État pour l'année suivante. Il détermine ainsi le budget, c'est à dire la nature, le montant et l'affectation des ressources et des charges selon un équilibre économique et financier déterminé.

Ce jeudi 10 octobre, le projet de loi de finances a été présenté en Conseil des Ministres.

Plus d'informations :

Cliquez-ici



MARDI 1 OCTOBRE : La santé mentale, Grande cause nationale en 2025

La santé mentale a été désignée Grande Cause nationale pour 2025 par Michel Barnier.

Cette décision met en lumière un **enjeu fondamental qui touche l'ensemble de la société**. Près d'un Français sur cinq est affecté par des problèmes de santé mentale au cours de sa vie.

Ce choix offre l'opportunité de sensibiliser davantage, de renforcer les dispositifs de prévention et d'améliorer l'accompagnement des personnes concernées.

Je soutiendrai donc cette cause et encouragerai les actions concrètes pour un accès équitable à des soins adaptés et de qualité.

Plus d'informations:

Cliquez-ici



MARDI 1er OCTOBRE: Ce qui change en octobre

- Logement : Diminution d'environ 1% du prix repère de vente de gaz naturel
- **Prévention** : Un système d'authentification est mis en place par les opérateurs téléphoniques pour limiter les usurpations des numéros de téléphone
- **Travail**: Ouverture de l'Espace numérique sécurisé de l'agent public qui permet d'y consulter bulletins de paie ou de solde, bulletins de pension, attestations fiscales et décomptes de rappel éventuels, compte individuel de retraite...
- Le 27 octobre nous sommes passés à l'heure d'hiver!

Pour plus d'informations :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN... DANS LES MÉDIAS



FRANCE 2

Emission Les 4 Vérités sur mon départ du groupe Renaissance

Revoir l'émission



LE PARISIEN

« Je quitte le groupe Ensemble pour la République »

Lire l'article



LE COURRIER DE L'OUEST

Pourquoi cette députée qui a quitté la macronie ne censurera pas le gouvernement de Michel Barnier

Lire l'article



LIBÉRATION

Un embryon de groupe «social-démocrate»

Lire l'article



FRANCE INFO

Une vingtaine de députés fondent un "collectif social-démocrate" à l'Assemblée pour incarner le centre-gauche

Lire l'article



OUEST FRANCE

Les élus du conseil municipal de jeunes ont visité l'Assemblée nationale

Lire l'article



OUEST FRANCE

Patrick Brissaud, médaillé pour son engagement

Lire l'article

Pour retrouver toutes mes interventions média du mois :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN...

J'AI RÉDIGÉ



Courrier à Salima Saa

Courrier envoyé à la secrétaire d'Etat chargée de l'Égalité entre les femmes et les hommes sur la situation financière du Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles du Maine-et-Loire (CIDFF 49) concernant l'extension de la prime Ségur

Lire le courrier

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN...

J'AI COSIGNÉ



PROPOSITION DE RÉSOLUTION

Proposition de résolution

Une proposition de résolution de Lionel Causse et Marie-Charlotte Garin, visant à « accentuer les efforts pour mettre fin au sans-abrisme des enfants », élaborée en collaboration avec l'UNICEF et la Fédération des acteurs de la solidarité (FAS).

Lire la proposition



Proposition de loi

Une proposition de loi de Christine Pires-Beaune, visant à transformer, en un crédit d'impôt, la réduction d'impôt au titre des frais de dépendance et d'hébergement pour les personnes en EHPAD.

Lire la proposition

Pour retrouver toutes les cosignatures du mois :

Cliquez-ici



N'hésitez pas à consulter mon site internet pour rester continuellement informés. Pour y accéder :

Cliquez ici!

Rejoignez-moi sur les réseaux sociaux!









Permanence Parlementaire

10 rue Felix Faure 49290 Chalonnes-sur-Loire 02 41 17 26 02

stella.dupont@assemblee-nationale.fr

Merci de votre attention et à bientot!

Vie privée et mentions légales Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}

Vous recevez ce message électronique de Stella Dupont, dont le siège est situé au 10 rue Felix Faure à Chalonnes-sur-Loire (49290), car vous êtes enregistré dans un fichier de prospection constitué et avez donné votre accord pour être contacté. Vos coordonnées seront utilisées pour vous informer tout au long du mandat législatif sauf opposition de votre part.

Se désinscrire



© 2023 Stella Dupont